

将来の長島町の在り方とは・・・

町政放談会（提言の広場）開催

7月29日、川添町長の1期目の実績と今後の町の在り方について、町政放談会が開催されました。今回の出席者は、本町の発展に深く関わってこられた11人（1人は文書にて）と、行政関係者が出席して意見を交換しました。

放談会で出された意見・提言は、これからの町行政、町教育行政に反映されます。今回出された意見・提言を紹介します。



「放談会出席者」

水元 保氏 早崎 勲氏
湯田章人氏 諏訪勝江氏
水永貴子氏
兒玉清隆氏 平下英治氏
飯尾一成氏 瀨田重則氏
清原郁美氏
高野 徹氏（文書で提言）

「町関係者」

川添町長 石塚副町長
中橋教育長 総務課長
企画財政課長 総合管理課長

建設課長 耕地課長 事業推進課長

●川添町長

本日は、お忙しい中、町政に対する放談会ということでご出席いただきありがとうございます。

今年の4月に無投票再選という二期目の重責を負うことになりましたので、一期目の実績等を踏まえながら二期目の方向性を打ち出しているところであります。

しかしながら、いろいろな政策を進めていく中で、試行錯誤しながら自問自答しておりますので、大先輩のみならず、またがたから見てそういう方向性でいいのかどうか、注意点などがありましたらご指導をいただきたいと思います。

また、現役世代のかたがたには一緒に行政にかかわり合いながら協力をして、まちづくりを進めて行くことが必要であると考えていますので、この放談会でのご提言をお願いします。

★二期目の政策として

1. 財政と活力が調和した町づくりを基本的に進めます。
2. 合併後の両庁舎の在り方について、現在分庁方式をとっているが効果があるのかどうか。また住民の合併に対する感情等も踏まえて、今後の在り方について検討します。
3. サンセット長島、文化ホールの改修事業では、文化ホールのについては、現在改修費の基金造成中であり、音響、照明等について改修する予定です。
4. 長島高校跡地の活用については、現在年数回、自衛隊が訓練施設として活用しているが活用頻度として少ないようである。出来れば小さな駐車場として活用できないか検討中です。
5. 平尾地区の県道改良事業については、早期に着工されるよう運動を展開します。
6. 学校統廃合問題については、「学校規模・配置の在り方検討委員会」で答申があったように、今後進めて行く予定です。

「今回の議題」

1. 産業の振興と基盤整備について
2. 保健衛生、福祉について
3. 住民生活について

●平下氏

長島の文化については、非常に大事である。

子どもたちについて、言葉と心の教育方法が必要である。

●清原氏

小学校については、小規模校でもいいので統廃合は必要なのではないか。

中学校については、生徒に部活動などの平等な機会が必要であるので、中学校から先に統廃合について取り組んでほしい。

●瀨田氏

地域住民の協力の仕方について、地区住民が行政に対しての「行政依存型」であるので改善が必要である。

子どもは、切磋琢磨が必要であるので統廃合はやむを得ない。